

den 3. Januar 1939

Herrn Martin H ü r l i m a n n  
B e r l i n-Grunewald  
Teplitzer Str. 25

Sehr verehrter Herr Hürlimann,

ich danke Ihnen herzlich für die Uebersendung der "Griechischen Plastik", sowohl für mich persönlich wie für das Institut. Ich halte das Buch für ein Verdienst, einfach weil es für einen so erschwinglichen Preis so viele Bilder griechischer Originale gibt, und das in solch stattlichem Format. Nach allem, was ich höre, ist die Nachfrage ja auch sehr gut. Der Tiefdruck ist ja leider noch nicht das Ideale für antike Plastik, aber ich weiss, dass man eben so etwas nicht anders machen kann, wenn man den Preis unter dem eines Luxuswerkes halten will.

Mit besten Wünschen für Ihre Arbeit und herzlichen Grüssen

Ihr ergebener

